

San Juan de Dios moviliza a miles de 'devotos' para reformar el hospital

La Orden ha logrado vender ya 840 de las 900 entradas de la cena que organiza este sábado en el Crucero del Hospital Real y obtiene el apoyo de las empresas granadinas

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 26.03.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Orden de San Juan de Dios ha demostrado que además de desarrollar muy bien su labor de asistencia a los enfermos es excelente organizando eventos. Desde diciembre hasta ahora ha logrado montar una rutilante cena benéfica que reunirá la noche del sábado a 900 personas en el Crucero del Hospital Real. El objetivo es recaudar fondos que le permitan afrontar el enorme gasto que supone la reforma del monasterio del XVI, que funciona todavía como centro hospitalario.



El monasterio funciona todavía como centro hospitalario.

La Orden ha conseguido el milagro de movilizar a la sociedad y de que se rasque el bolsillo para ayudarles. Aunque el precio de las entradas asciende a cuarenta euros por persona, ya hay vendidas 840 de las 900 previstas. Y, si se cumplen las previsiones de los monjes, el sábado no habrá ninguna silla vacía en el Crucero del Hospital Real a pesar de la adversa situación económica y de que la cena se celebra a finales de mes.

Y no sólo eso, también han logrado numerosas donaciones para una fila cero con la que se puede contribuir al proyecto con una donación de 10 euros. Juan José Hernández, el rector de la Basílica de San Juan de Dios, señala que hay muchos familiares de enfermos se han solidarizado aunque no puedan asistir y han aportado dinero a esta fila cero.

Pero lo más sorprendente es el apoyo que han conseguido los monjes de numerosas empresas e instituciones. Prueba de ello son los magníficos regalos con los que han contribuido a la causa de la rehabilitación y que se sortearán en una rifa en la gala.

Son muchos los que, en la medida de sus posibilidades, han donado los premios a los que podrán optar los comensales a razón de cinco euros por cinco papeletas. El nuevo hotel NH de Lisboa regala un fin de semana para dos personas. El balneario de Lanjarón una noche de hotel con dos sesiones de *spa*. Adeslas ha aportado un DVD a la rifa, que también ofrecerá la posibilidad de optar a un lote de productos de un centro de estética de Granada, una cesta de productos de Covirán, varias de Dhul o una tarta de la pastelería El Sol.

También han dado pruebas de su generosidad con la iniciativa de los monjes la Universidad de Granada, que ha cedido el majestuoso lugar en el que se celebrará la cena, y la empresa de *catering* Ibagar, que les ha hecho un precio especial. Aún no hay datos que permitan saber cuánto dinero logrará recaudar la Orden con esta cena, porque falta saber el número de donaciones de la fila cero.

Lo que sí adelantan los monjes es que ya han confirmado su asistencia el jefe de los bomberos, el decano del Colegio de Notarios, el rector de la Universidad, una docena de representantes del Ayuntamiento de Granada y el Defensor del Ciudadano.

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

Encuentra tu casa nueva en Portae.com

Si estás buscando piso o casa de obra nueva, sin duda en Portae.com encontrarás las más int...

Blogs para madres

Información sobre la enuresis. Drynites especial noches secas!

Bet at home - Apuesta fácil y gana mucho dinero

Aprovecha las ventajas de bet-at-home y apuesta con nosotros. Regístrate y gana grandes premios.

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Bloq o web

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



SEMANA SANTA 2009

La más completa información de la Semana Santa de Granada

Vende tu coche
en el portal de motor líder en España

coches.net

www.coches.net

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la medida de multar a las prostitutas que ejerzan en la calle y a sus clientes?

Han contestado 467 personas

- Sí
- No
- No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Huelga de los MIR en Granada

Los residentes han recorrido las instituciones granadinas para protestar por su situación.

